
4 пользователям это понравилось

Александр Ежков Уважаемый Окар Федорович, прокоментируй 
пожалуйста 
позицию Артема.
18 Февраль в 20:04 · Мне нравится

Sergey Mazur Присоединяюсь! Прокомментируйте пожалуйста!
18 Февраль в 20:11 · Мне нравится

Mikhail Dementeff Айда бабок нашим Питерским 49er!
18 Февраль в 20:33 · Мне нравится

Uriiy Zhuravlov Кажэтся Артема ктото хочит очень сильно кинуть
(((
18 Февраль в 21:21 · Мне нравится

Игорь Черепанов Уважаемые господа, прежде чем делать 
выводы, надо дождаться комментария и ВФПС, думаю, они не 
заставят долго ждать.
19 Февраль в 8:53 · Мне нравится · 

Oleg Chugunov 
По личной просьбе Оскара Конюхова даю поправку к 
комментариям Артема в его блоге: 
"Официально Сергей Джиенбаев, является Главным тренером 
Сборной команды, то есть он работает на Министерство спорта РФ 
(ЦСП) и приказ о его назначении подписы…вает министр В.Л. 
Мутко. ВФПС предлагает кандидатуры Главного и Старшего 
тренеров, но работадатель - Минспорт". 
 
А ситуация с подготовкой к О.И.-2012 и другим, менее значимым 
для страны соревнованиям, действительно очень напряженная.

Еще
19 Февраль в 13:00 · Мне нравится · 

Artem Basalkin Спасибо Олег Николаевич
19 Февраль в 14:23 · Мне нравится

Kirill Podolsky Артем, Егор, поддерживаю Вас. Не могу понять, 
почему Вас не продвинули в Питере и вообще. Как-то странно это.
19 Февраль в 15:55 · Мне нравится · 

Oscar Konyukhov Ответ от главного тренера Сборной команды - 
Сергея Джиенбаева на эту тему и ситуацию с бюджетом от 
Минспорта на сайте ВФПС по этой ссылке: 
http://www.vfps.ru/news/de
tail/ofitcialnie_novosti_v
fps1/ofitcialnoe_zayavleni
e_glavnogo_trenera_rossii_
po_parusnomu/
19 Февраль в 21:26 · Мне нравится

Kirill Podolsky Ну это плохой ответ..если у них действительно не 
было денег, то думаю можно им помогать как-то. Вообще 
прикольно, как и все у нас..миллиарды на спорт), а первым 
номерам не перепало..Очень уважаю Сергея, но здесь 
необъективно
19 Февраль в 21:35 · Мне нравится

Kirill Podolsky Оскар, лучше признайте неправоту).
19 Февраль в 21:36 · Мне нравится

Oscar Konyukhov Кирилл, а согласись Джиенбаев нестандартно 
поступил. Я лично знаком с членами Сборной 49, спортсмены 
потирали руки, ну вот главным тренером Сборной стал наш 
человек - президент Ассоциации класса 49-er, сейчас начнет 
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лоббировать класс, 50% бюджета заведет на 49 класс, а он принял 
решение по результатам прошлого года.
19 Февраль в 21:50 · Мне нравится

Oleg Chugunov Ого! А ведь могли быть еще более 
"нестандартные решения". 
Будем считать что нам повезло! :-))))
19 Февраль в 21:55 · Мне нравится

Oscar Konyukhov Олег, а почему ваш спортсмен не поехал на 
сборы в Сочи? 2,3,4 номера приехали, а лидер нет. Причины?
19 Февраль в 21:59 · Мне нравится

Oleg Chugunov Отсутствие финансирования,Оскар! Это когда нет 
денег.И зарплату не платят. И автомобиль свой,на котором надо 
лодку из Питера в Сочи и обратно отвезти все время ломается, и 
лодка частная,и экипировка прохудилась и на воде холодно.....И в 
командировки никто не посылает
19 Февраль в 22:06 · Мне нравится

Oscar Konyukhov А наши друзья в Спорткомитете Санкт 
Петербурга? А губернатор В.И. Матвиенко? Она декларировала, 
что СПб - парусная столица(с трибуны Volvo ocean race).
19 Февраль в 22:11 · Мне нравится

Kirill Podolsky Оскар, признавать ошибки- тоже сила. Не надо 
тогда выдумывать ничего)
19 Февраль в 22:16 · Мне нравится

Oleg Chugunov Чьи, простите,друзья? Не наши точно! 
А не через Вас ли ,Оскар, я пытался заручиться поддержкой 
председателя Наблюдательного совета перед Валентиной 
Ивановной ?
19 Февраль в 22:16 · Мне нравится

Oscar Konyukhov Кирилл, а чьи ошибки? У Джиенбаева это 
принципиальная позиция и он ее изложил.
19 Февраль в 22:21 · Мне нравится

Kirill Podolsky Федерации, Оскар. Можно было первым номерам 
уделить отдельное внимание. Я вас предупреждал, что такая 
проблема есть. Мы ж потом не будем обсуждать , почему я не дал 
им денег, а заьрал на профессиональные гонки?
19 Февраль в 22:24 · Мне нравится

Oleg Chugunov Позиция Сергея видимо основана на очень 
большом опыте тренерской и административной работы со 
сборной команды России.Что бы вот так шашкой уверенно махать!
19 Февраль в 22:28 · Мне нравится

Oscar Konyukhov Коллеги, надо звать Сергея на эту площадку. 
Пусть аргументирует. В любом случае - поступок. Ему предлагали 
поступить как всегда, тонким слоем по все 10 классам, он сделал 
ставку на 6.
19 Февраль в 22:32 · Мне нравится

Oscar Konyukhov Олег, а почему не дружите со спорткомитетом в 
Питере? Может пересмотреть отношения?
19 Февраль в 22:39 · Мне нравится

Oleg Chugunov Да мы рады и дружить и служить и преданно в 
глаза заглядывать! Лишь бы повернуть спорткомитет СПб хоть 
бочком к проблемам парусного спорта в городе.Но не любят наш с 
Вами вид спорта спортивные функционеры города на Неве...
19 Февраль в 22:46 · Мне нравится

Oleg Chugunov А может приехать Вам Оскар наконец-то в наш 
спорткомитет и заступиться за нас.и попросить,и убедить.С 
позиции Исполнительного директора ВФПС. Вы ведь все 
можете,когда захотите!!!!И когда надо!
19 Февраль в 22:50 · Мне нравится
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Oscar Konyukhov Олег, вы в Москв, на Президиуме будете26 
февраля? Предлагаю обсудить ситуацию по экипажу А. Басалкина 
как можно быстрее в формате вы, Сергей, Георгий, готов 
выступить организатором встречи.
19 Февраль в 22:53 · Мне нравится

Anna Basalkina 
Друзья и коллеги, здравствуйте! Не понимаю почему гл. тренера 
сюда звать надо. Он прекрасно знает, что происходит, но молчит - 
это его позиция! (читает - я уверена!) 
Что касается количества классов... Не тот ( НЕ нужный) человек 
выиграл ЧР. …Был бы чемпионом другой, то "размазали" бы на 7 
классов. 
Все прозрачно.......

Еще
19 Февраль в 22:54 · Мне нравится · 

Oscar Konyukhov А после этой встречи - я к вам. И Кирилла 
Олеговича надо брать, я видел как он общается с Президентом РФ 
про цены на зерно. Респект
19 Февраль в 22:55 · Мне нравится

Игорь Черепанов Прошу прощения, что вмешиваюсь, в 49х никто 
не получает финансирования (федерального, не регионального)?
19 Февраль в 22:58 · Мне нравится

Oscar Konyukhov Анна, возможно вы правы, но мы то с вами 
этого не допустим, как общественники, что бы первого номера 
притеснял главный тренер? Главное, чтобы он на сборы приезжал, 
в том числе и в Сочи.
19 Февраль в 23:01 · Мне нравится

Oscar Konyukhov Игорь, с федерального финансирования снял 
Главный тренер, а с региональным вечная напряженка.
19 Февраль в 23:02 · Мне нравится

Oleg Chugunov Планировать быть в МСК на выставке. И для 
общения с коллегами. Считаю,что встреча необходима.Тоько для 
позитивного ДИАЛОГА,а не выяснения отношений!И Кирилла 
позвать!!!!
19 Февраль в 23:06 · Мне нравится

Oscar Konyukhov А с Олегом Жеребцовым общались насчет 
адресной помощи экипажу. Кирилл вот поддерживает членов 
сборной из Ростовской области.
19 Февраль в 23:09 · Мне нравится

Artem Basalkin 
К просьбам Оскара Федоровича: 
1. На сайте SeaXpo - Все исправлено мною! Я ошибался в вопросе 
отношений С. Джиенбаева в ВФПС 
2. На сайте нашей команды: 49er-rus.org 
Так же исправил вопрос о финансировании сборной команды. Был 
не прав. Надеюсь …я правильно думаю как там написано.

Еще
19 Февраль в 23:11 · Мне нравится · 

Anna Basalkina Оскар, как спортсмен скажу, что сборы в Сочи - 
это не то что НЕ главное! Это трата государственных денег на 
времяпрепровождение спортсменов (парусников точно!)  
Сегодняшняя ситуация на сборе молодежной сборной - 
подтверждение моих слов.
19 Февраль в 23:13 · Мне нравится

Oleg Chugunov Оскар,не надо передергивать со сбором в Сочи! 
Во-первых я вам уже все написал по этому поводу,во-вторых 
поднимите вызов ФГУ ЦСП да это мероприятие и внимательно 
изучите данный документ.И еще,все ли спортсмены вызываемые 
на это сбор приехали на него? Или мы сейчас обсуждаем тех кто 
посмел голос подать?
19 Февраль в 23:17 · Мне нравится · 
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Oscar Konyukhov Олег, принимается. До встречи в Москве.
19 Февраль в 23:25 · Мне нравится · 

Oleg Chugunov 
С Олегом не общался на эту тему и не хочу.Хватит того,что по 
моей просьбе Виктор финансировал зимнюю подготовку Артема в 
2010 г.Это задача ВФПС,Минспорта,Спорткомите
тов- Государственное дело!  
И выбрасывать за борт спортсмена, Чемпиона Европ…ы и призера 
Чемпионата Мира,в подготовку которого уже вложено огромное 
количество государственных средств,преступление!

Еще
19 Февраль в 23:25 · Мне нравится · 

Anna Basalkina Олег Николаевич, респект!!! Нас яхтсменов 
(российских) глобально мало, а олимпийцев тем паче! нельзя 
выбрасывать человека по определению: сердцу не мил. Именно 
этот человек заставляет идти вперед и прогрессировать потому, 
что он - КОНКУРЕНТ!
19 Февраль в 23:38 · Мне нравится · 

Kirill Podolsky Вот сила facebook) . Где бы Вы все это обсудили)
19 Февраль в 23:40 · Мне нравится · 

Anna Basalkina перефразирую:))) facebook - сила! спорт - могила! 
сорри.....
19 Февраль в 23:47 · Мне нравится

Oscar Konyukhov Анна, согласен аргумент Олег привел хороший, 
но почему он его не использует в диалоге с министром спорта 
СПб? Или на него это не действует?
19 Февраль в 23:51 · Мне нравится

Oleg Chugunov А почему Вы, Оскар,считаете,что я не 
использовал этот аргумент и много других.У вас есть основания 
так считать? 
Должность г-на Чазова В.В. звучит как "Председатель Комитета по 
физической культуре и спорту" Я думал вы в курсе...
19 Февраль в 23:58 · Мне нравится

Anna Basalkina Оскар, как хочется, что было так: спортсмен - 
гоняется, тренер - тренирует, а функционер делает все для этого!!! 
Ведь медаль в копилке сборной - безличностная....
20 Февраль в 0:09 · Мне нравится · 

Sergey Dzhienbaev 
Всем привет. Ничего себе я стал популярным.))) не мог писать 
трачу время проводя на воде с классом Finn и 49er. Те кто хотел те 
все тренируются. Артем не приехал на сбор в Сочи и регату т.к у 
него были другие планы. Поездка на всю зиму в А…встралию. Цена 
вопроса 50 тыс. евро.(его слова- тренироваться надо с 
иностранцами , наши все г...) Я не поддержал эту идею и не раз 
приглашал его тренироваться в команде, о чем говорил и его 
тренеру Чугунову. Также их ставил в известность и Коновалов. 
Деньги не нашлись, как всегда оказалось лучше синица в руках. Не 
понимаю истерику. Позиция у меня следущая кто не хочет 
работать в сборной команде , тот пусть доказывает свою правоту 
результатом, готовясь за свой счет. Первый в россии это не 
результат. Сегодня прошло собрание в классе Finn, все будут 
работать вместе и системно в одной команде. Главный итог сбора 
на Пальме к нам на дистанцию приходят Англичане и участвуют в 
тренировках. В 49er Австриец попросился к нам в группу и 
скоректировал свои планы по нашим следующим выездам.

Еще
20 Февраль в 18:52 · Мне нравится · 

Eduard Skornyakov Посмотрел блог Артема Басалкина.Мы с 
Валерой Зацаринским в 10ке занимали место.Так программу 
закрыли!Артем, результат когда все регаты в золотом флоте,один 
раз не считается.
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20 Февраль в 19:54 · Мне нравится · 

Oscar Konyukhov Эдуард, а кто и когда закрыл программу? В 
каком году?
20 Февраль в 20:00 · Мне нравится

Kirill Podolsky О.. А Виталий Рожков попадет теперь в сборную, 
если что? Он на регате в Каннах сейчас неплохо выступил вроде. 
http://www.yachtclubdecann
es.com/images/stories/sic_
finn_2011_g_copy_copy_copy
.htm
20 Февраль в 20:02 · Мне нравится

Oleg Chugunov 
Это не ты стал популярным,а действия твои вызвали вопросы у 
 
 
 
общественности!  
… Молодец,что тратишь время на воде,но мне кажется,что у тебя и 
в Москве дел невпроворот! А на воде пусть работают 
тренера,имеющие больший опыт и знания в осуществлении 
тренировочного процесса. 
Тренируются сейчас на воде те, кто или не снят, с твоей 
легкой руки, с финансирования "Минспорта"или выборочно 
финансируется за твой счет. 
У Артема были планы тренироваться там,где позволят 
выделенные и привлеченные средства.Рассматривался вариант 
Австралии,Испании и Сочи,в зависимости от финансирования. 
То что ты не поддержал идеи Артема я заметил.Мне ты сообщал 
о планах не сборной команды, а своих личных. Услышав,что ты 
сам собираешься садиться на "49-er",все остальное не 
вызывало серьезного отношение к планированию подготовки. И не 
разу не приглашал тренироваться в команде 
Не письменно, не устно!. И какой команды,Сборной Джиенбаева? 
С Юрием Коноваловым,старшим тренером класса, я беседовал на 
Ч.Р.,в Тольятти,где у тебя не нашлось времени на общение со 
мной и мы обсуждали планы на зиму.ТОЛЬКО ОБСУЖДАЛИ. 
Истерика у нервных дамочек бывает,а тебя просят отвечать за 
слова и поступки. 
Ты теперь Государственный человек и ответственный за 
Государственное дело,подготовку Сборной команды России к 
основным соревнованиям сезона,Олимпийским Играм!!! 
И ты ОБЯЗАН обеспечить условия для работы в команде!И не за 
свой счет, по принципу,кого хочу,того беру,а привлечь 
бюджетное финансирование!!! 
А если главный итог сбора,это то о чем ты написал в 
своем письме, мне остается только развести руками.Это 
круто! Нас увидели англичане!

Еще
20 Февраль в 20:03 · Мне нравится · 

Kirill Podolsky Искушение у меня..). Собрать ребят на тр52.
20 Февраль в 20:03 · Мне нравится

Kirill Podolsky Наверное сборные и Федерации мне никогда не 
понять. Такие приятные люди руководят , а позиция все такая же. 
И тон ни Олега, ни Сергея мне лично не нравится.
20 Февраль в 20:10 · Мне нравится

Oleg Chugunov И посыпятся обвинения,что лишаешь сборную 
команду лучших кадров!!!:-)))
20 Февраль в 20:10 · Мне нравится

Oscar Konyukhov Кирилл Олегович, держитесь и будте 
последовательны - мы договорились - тянем до ОИ 2012.
20 Февраль в 20:13 · Мне нравится

Kirill Podolsky Оскар, ты если не в курсе, то я участвовал немного 
в обсуждаемой команде. Тут чего-то забыли про Егора Игнатенко, 
который из Rus7. В 49 вроде 2 человека. Я видел, что ребята очень 
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хотят, но без денег они не смогут. Им помогать никто не стал. Так 
что имею полное право. Согласен?
20 Февраль в 20:21 · Мне нравится · 

Oscar Konyukhov Мы в этом посте, вчера, договорились о 
рабочей встрече в Москве 26 февраля. Главный тренер, тренер 
спортсмена, спортсмены, президент ВФПС, все кто причастен. 
Facebook уже свое дело сделал - тема стала публичной, каждый 
высказался, но теперь диалог принимает все менее 
конструктинвную форму. Может подождем неделю?
20 Февраль в 20:30 · Мне нравится

Oleg Chugunov Кирилл! Тон мне и самому не нравится,но я 
вынужден выбрать такой стиль общения,что бы достучаться до 
людей,которые ведут себя некорректно по отношению ко мне или 
людям,за которых я в ответе. 
Оскар! Мне тоже показалось,что мы договорились.
20 Февраль в 20:40 · Мне нравится · 

Eduard Skornyakov  2005 году.Все.
20 Февраль в 20:53 · Мне нравится

Sergey Egorov 
В целях объективности хочу прокоментировать ситуацию с 
осеннними сборами в Сочи. По окончании ЧР в Тольятти была 
достигнута договоренность (к сожалению, устная) между мной- 
тренером спортсменов и Шиловым Олегом Ивановичем - 
начальником сбор…ной команды о том, чо кандидаты в сборную 
команду от Санкт-Петербурга - Шереметьевы Михаил и Максим, 
Басалкин Артем и Игнатенко Егор в целях экономии средств сдадут 
контрольные нормативы в СПб, куда приедет уполномечнный от 
руоводства командой. Цена вопроса - деньги на билеты в 
количестве 42 000 рублей, которых просто не было, остаток денег 
для парусного спорта в Спорткомитете СПб составлят около 20 000 
рублей, а мне еще нужны были средства на доставку матчасти кл. 
470 в Барселону для зимних сборов - это намного большая сумма. 
Накануне начала сбора в Сочи мне позвонил Олег Иванович, 
сказал, что наша договоренность отменяется, он посылает вызов 
на спортсменов. Вызов в комитет пришел на 3-й день проведения 
УТС. Мы физически не успевали туда попасть, да и денег у нас не 
добавилось. Поэтому все перечисленные спортсмены сдали 
нортмативы по ОФП в СПб, на базе Академии физической культуры 
и спорта им. П. Ф. Лесгафта, о чем составлен протокол и таблица 
сдачи нормативов. Никто из этих спортсменов сам не отказывался 
от участия в УТС. Решение принимал лично я, с учетом 
производственной необходимости, финансовых фозможностей, и 
сложившихся обстоятельств. Главный тренер ни тогда, ни до 
сегоднешнего дня мне притензий по этому поводу не предъявлял.

Еще
22 Февраль в 12:28 · Мне нравится · 

Sergey Dzhienbaev Сергей если ты еще не заметил , то я в 
сборной команде принимаю решения. И этот сайт не является моей 
рабочей почтой . О притензиях к лассу 470 мы поговорим на 
очередном сборе , где я планирую присутствовать. Если хотите 
поделиться бюджетом , который выделен минспортом на вашего 
спортсмена М. Шереметьего, в пользу А. Басалкина я готов 
рассмотреть этот вопрос, при условии подачи Артемом 
индивидуального плана с контрольными нармотивами и 
ответственностью за них, что не сделано до сих пор.
Среда в 11:09 · Мне нравится

Artem Basalkin 
Сергей Нуржанович. 
- Планы регат давно написаны. 
- Нормативы тоже сданы. 
Куда и кому отправлять меня не извещали после Чемпионата 
России! 
Я готов это сделать. 
……Спасибо.

Еще

1 пользователь

2 пользователя

2 пользователя
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Среда в 12:36 · Мне нравится
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